
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 110ª REUNIÃO

Ata da 110ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar
no dia 02 de junho de 2015, na UME Leonor Mendes de Barros. A pauta da reunião  é
a  apresentação  das  entidades  conveniadas  com o  PNAE (Programa Nacional  de
Alimentação Escolar).  A reunião teve início  com a socialização dos membros que
foram na visita à UME Luiz Lopes (creche). Em seguida a Coordenadora da Merenda
Escolar,  Srª  Sofia  Bonna  Boschetti  explicou  a  respeito  do  repasse  em  gêneros
alimentícios para as assistenciais conveniadas pelo Programa 1,2 Feijão com Arroz,
que é calculado pelo número de alunos matriculados para atender cinco dias do mês.
Já o repasse do PNAE é feito também com base no númeo de alunos matriculados,
para todos os dias letivos do mês e de acordo com o tipo de ensino. Dessa forma o
programa 1,2 Feijão com Arroz acaba sendo um complemento do município. A ideia
de  ter  trazido  esse  assunto  para  a  pauta  era  justamente  demonstrar  que  existe
diferença entre a quantidade de gêneros distribuídos entre entidades com o número
de alunos semelhante. Algumas só tem o convênio com a Prefeitura, outras só estão
cadastradas no PNAE e outras em ambas. Também foi comentado da importância dos
responsáveis pelas assistenciais sempre estarem em contato com a Coordenadoria
em caso de doações muito grandes (por exemplo, arroz) para que o gênero a ser
entregue  seja  substituído  por  outro,  evitando  desperdícios.  Nada  mais  a  declarar
encerra-se a ata.
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